

Tempur Sealy Deutschland GmbH

Thomas Bauer neuer Geschäftsführer D-A-CH

Mittwoch, 23.03.2016

Tempur, einer der weltweit größten Matratzen- und Kissenhersteller, der sich 2013 mit der Erweiterung des Portfolios um die amerikanischen Marken Sealy und Stearns & Foster zur Tempur Sealy Inc. gewandelt hat, wird ab sofort mit der angekündigten strategischen Neuausrichtung starten und seine Vertriebsstruktur in Europa teilweise neu ausrichten. Dies teilt das Unternehmen mit. Ab sofort übernimmt Thomas Bauer die Position des Geschäftsführers D-A-CH. Bauer verfügt über mehr als 20 Jahre an Erfahrung im Konsumgüterbereich und Möbelhandel, war u. a. Geschäftsführer Zentraleuropa der Ekornes Möbelvertriebs GmbH. „Mit Herrn Bauer haben wir einen äußerst kompetenten Vertriebsprofi und Teamplayer an Bord, der entscheidend zum weiteren Auf- und Ausbau der neuen länderübergreifenden Strategie beitragen wird“, freut sich Dirk Hupfer, Interims-Geschäftsführer sowie aktueller Vice-President Finance & Operations International, über den Neuzugang. Die Schwerpunkte von Thomas Bauer sollen neben dem Aufbau der länderübergreifenden Managementstrukturen im strategischen Ausbau der drei Marken Tempur, Sealy und Stearns & Foster liegen.

[zum Seitenanfang](#)